

Die Glosse

"Glossum" ist die Zunge. Im Spanischen ist sie "la lengua", gleichbedeutend mit "Sprache".
"Mit spitzer Zunge" hat schon mancher geschrieben, wobei es darum ging, Dinge auf den Punkt zu bringen. In diesem Sinne.....

Zu jeder Zeit haben Menschen Phänomene am Himmel beobachtet: Kometen, die Blitze, für die Zeus verantwortlich war, für den Donner war's der Thonar (oder Thor) und dann gab es diese schaurig-wilden Weiber, die auf fliegenden Besen den Nachthimmel unsicher machten.

Alle diese Erscheinungen waren natürlich äußerst gefährlich. Gut, gegen Zeus und Thonar war nichts zu machen.



Aber weil sie ohnehin für alles Unerklärliche zuständig war, nahm sich die "Kirche" der wilden Weiber an und "entnahm" (so sagt man heute für "umbringen") eine erkleckliche Zahl von ihnen - ohne Erfolg.
Die wilden Weiber wuchsen immer wieder nach.... shit macht mit!

Seit die Menschheit in die Luft gegangen ist....

(Im doppelten Sinn des Wortes "in die Luft gehen":
sie hat "zu fliegen begonnen" und sie ist auch explodiert. Von 2,5 Milliarden 1950 auf 8,01 Milliarden 2023)

Seit sie also in die Luft gegangen ist, sind zusätzliche weitere Phänomene aufgetreten.
Als ob die fliegenden Besen, Blitz und Donner nicht genug wären.

In den 50-er Jahren sind die "fliegenden Untertassen" in Erscheinung getreten, der Himmel hat Streifen und Gitter, wir wissen von den fliegenden Teppichen des Orients, von den Lichtern, die in der Nacht am Himmel tanzen und haben jetzt auch "künstliche Sterne".

Um Himmels Willen - wie sollen wir mit all dem umgehen?

Wir brauchen wieder eine Glaubensgemeinschaft wie eine Kirche, die uns sagt, daß Hexen Hexen sind.

Dann brauchen wir nur das Glaubensbekenntnis dieser Kirche nach zu beten,
und wir sind die Guten und kirchlich geschützt!
So sei es!